

Ressort: Entertainment

Trauer um Casting-Model Jennifer Scherman

Buenos Aires / Münster, 17.10.2012, 00:00 Uhr

GDN - Jennifer Scherman wurde bekannt durch die TV-Casting-Show "Das perfekte Model". Jetzt starb das Nachwuchsmodel in Buenos Aires.

Wie die "Bild-Zeitung" berichtet (Mittwochausgabe) war der Grund für ihren plötzlichen Tod eine Grippe-Infektion. Demnach erkrankte Scherman auf einer Reise zwischen Montevideo und Buenos Aires, kurierte sich aber nicht richtig aus. Nach einem Zusammenbruch sei Scherman mit Herz-Problemen in die Klinik gekommen. Dort starb sie am 13. Oktober. Model-Jurorin Eva Padberg zu "Bild": "Ich bin zutiefst schockiert über den Tod unserer süßen Jennifer. Sie war ein absoluter Sonnenschein und ich bin froh, dass ich sie kennenlernen durfte. Ich bin jetzt in Gedanken bei ihrer Familie und wünsche ihnen ganz viel Kraft in dieser schweren Zeit." Auch Model-Entdeckerin Ines Klemmer ("Miss Germany Corporation") zeigt sich schockiert gegenüber der Zeitung: "Sie hatte so eine tolle Art. Durch ihre südamerikanische Herkunft hatte sie einfach das Leben pur im Blut."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-621/trauer-um-casting-model-jennifer-scherman.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com